Construirán en Ecuador puertos pesqueros en zonas dañadas por sismo



Quito, 26 may (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, anunció la construcción de nuevos puertos pesqueros artesanales en territorios afectados por el terremoto del último 16 de abril, para propiciar la reactivación económica en ese país.

Durante la inauguración de la zona marítima de Esmeraldas, una de las provincias más devastadas por el sismo, manifestó Correa que la obra recién construida beneficiará a 3000 familias.

También comunicó el jefe de Estado ecuatoriano que su gobierno prevé construir más de 20 puertos artesanales, y que ante la emergencia provocada por el terremoto serán priorizadas las inversiones en zonas afectadas como Chamanga, Muisne, El Matal y Cojimíes, mientras se estudia la posibilidad de edificar uno en el cantón Pedernales, el más golpeado por el movimiento telúrico.

De igual forma expresó que los habitantes de Manabí y Esmeraldas son amparados por la Ley Solidaria y de Corresponsabilidad Ciudadana por las

Afectaciones del Terremoto, recién aprobada por el Parlamento y el gobierno, además de exonerarles del Impuesto a la Renta por cinco años, así como otras ventajas tributarias.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, inauguró hoy un moderno centro de salud en la provincia costera de Esmeraldas, que junto a Manabí, fueron los territorios más afectados por el terremoto del 16 de abril pasado.

Seguimos atendiendo la emergencia, pero seguimos construyendo obras, aseguró el mandatario durante el acto de apertura de la instalación que brindará servicios a más de 189 mil esmeraldeños.

Según explicó Correa, el centro de Salud tipo C de Las Palmas forma parte de los esfuerzos que realiza la Revolución Ciudadana, como denomina al proyecto político en marcha en Ecuador desde enero de 2007, para garantizar una atención médica de calidad a la población.

Invertir en salud para salvar vidas no es derroche, sentenció Correa, tras rechazar las críticas de la oposición al supuestamente excesivo gasto público de su gobierno.

El flamante centro de Las Palmas forma parte del nuevo modelo de atención puesto en práctica por las autoridades ecuatorianas para desconcentrar los servicios de salud, y descongestionar los hospitales.

De acuerdo con Correa, quien reveló que la instalación costó de 5,2 millones de dólares, el 80 por ciento de los casos pueden resolverse en el centro, que será atendido por 95 profesionales, y brindará servicios de laboratorio, nebulización, fisioterapia, además de medicina preventiva y comunitaria, entre otros.

El líder ecuatoriano cumple este jueves una ajustada agenda en Esmeraldas, donde horas antes inauguró un puerto pesquero artesanal que beneficiará a tres mil familias de manera directa y a otras 12 mil de forma indirecta.

En ambos casos, finalizó sus discursos con un llamado a los ecuatorianos a visitar las provincias afectadas por el terremoto del mes pasado, que dejó 663 muertos, nueve desaparecidos, más de seis mil heridos y cerca de 30 mil personas sin hogar.

La mejor forma de ayudar a Esmeraldas y Manabí es visitándola este fin de semana, exhortó el mandatario, quien explicó que el turismo es vital para reactivar la economía local.

Rusia apoyará la reconstrucción de las zonas afectadas por el terremoto del 16 abril pasado en la costa noroccidental de Ecuador.

Según el texto, esa decisión le fue comunicada este jueves al canciller ecuatoriano, Guillaume Long, por el embajador de esa nación euroasiática, Andrei Veklenko, durante una reunión de trabajo en esta capital.

Tras el sismo de 7,8 grados en la escala Richter, que dejó 663 muertos, nueve desaparecidos, más de seis heridos y cerca de 30 mil personas sin hogar, Rusia envió a Ecuador un avión con 30 toneladas de ayuda humanitaria que incluyó una planta eléctrica móvil de 120 kilovatios, 20 carpas grandes y 92 mil enlatados de carne y pescado, recordó la cancillería.

En el encuentro ambos funcionarios también analizaron las vías para consolidar las relaciones bilaterales, que datan de junio de 1945.

Entre los mecanismos a potenciar, apuntó el comunicado, están las consultas políticas, la Comisión Técnica en Defensa, la Comisión Técnica en Pesca, y la Comisión Intergubernamental para la Cooperación Económica y Comercial, cuya cuarta reunión tendrá lugar en Quito el 12 y 13 de septiembre.

Parte de las acciones estratégicas futuras es coordinar una visita de Long a Rusia con la finalidad de fortalecer la relación entre ambos países y abordar asuntos de los ámbitos político, académico y económico, agregó el texto, el cual resalta que en la actualidad hay mil 133 becarios ecuatorianos en ese país.



Radio Habana Cuba